
第１回 大手前高等学校 学校協議会 議事録 

 

日時：平成２７年７月８日 １３：３０～１５：３０ 

場所：校長室 

 

１ 校長挨拶 

２ 委員紹介 

３ 会長挨拶 

４ 学校からの報告 

○学校経営計画：教育目標と学校評価等について 

○進路状況について 

○平成 28年度教科用図書の選定について 

○ＧＬＨＳ評価審議会について 

５ 委員からの意見 

 意見 大学でも英語評価を AO入試で進めている。TOEFL60点が基準になって

いる。いかに英語力をつけさせるかが問題である。 

 意見 TOEFLコースの進め方として、広く希望者でやり始め、選択していく方 

法がよいだろう。 

 意見 4技能型に慣らしていく方向で考えればよい。無理のない形での実施を

望む。 

 意見 生徒が主体的にやる機会を設けてほしい。周りもバックアップできる

環境があるので思い切り取り組んでほしい。 

意見 文系の課題研究が課題。語学海外研修などの資金が難しい。 

 

【確認事項】 

○意見書についての対応について適切になされている。 

○H28年度教科用図書の選定は適切である。 

 


